

21 de Noviembre de 2005

Universidad de Granada

Europa Sur



EuropaSur
GRUPO JOLY digital

Buscador

Europa Sur | Internet



NOTICIAS

Portada
Hoy
Opinión
Algeciras
La Línea
Gibraltar
Campo de Gibraltar
Provincia
Marítimas
Cultura
Espectáculos
Toros
Deportes
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet



AGENDA

Cartelera
Misas y cultos
Tiempo
gastronomía
Farmacias
Transportes
Programación



SERVICIOS

Cursos
Masters
Contactar
Publicidad
Quiénes somos
Tienda

Actualización | Lunes, 21 de noviembre de 2005, 06:02



TU OPINIÓN

¿Cree Usted que el Algeciras conseguirá la permanencia con Antonio Gutiérrez?

 Si No



[málaga presenta el mayor número de catedráticas, con un 16 por ciento](#)

Las mujeres sólo ocupan el 29 por ciento del personal de la Universidad

Un estudio dice que la situación de las mujeres en las instituciones universitarias sigue siendo discriminatoria, aunque ellas no lo perciben así



EFE

@ Envíe esta noticia a un amigo

ALUMNA. Las estudiantes universitarias sí son mayoría en las aulas andaluzas.

e.s.

SEVILLA. Un estudio sobre la situación de las mujeres que trabajan en las universidades andaluzas constata que estas instituciones no son ajenas a las discriminaciones sexistas existentes en la sociedad, sino que son un fiel reflejo de ellas. No obstante, la mayoría de sus miembros no tienen esta percepción, ni tampoco muchas mujeres, especialmente las profesoras jóvenes, y sólo las que se plantean su promoción profesional y, sobre todo, si además desean formar una familia, comienzan a vislumbrar las primeras dificultades.

Las investigadoras Ana Guil y Ana Solano y el investigador Manuel Alvarez, de la Universidad de Sevilla, han elaborado dicho estudio basado en cuestionarios realizados a las mujeres que trabajan en las universidades andaluzas.

El total de profesores y profesoras en las universidades públicas andaluzas ascendía en enero de 2004 a 15.316 personas, de las que el 33 por ciento eran mujeres y éstas sólo ocupan el 24 por ciento de los cargos académicos de gestión y representación.

La Universidad de Sevilla sólo cuenta con 32 por ciento de mujeres en su equipo docente, mientras que la Pablo de Olavide, en Sevilla, la más pequeña y de más reciente creación, es la que tiene más profesoras (38 por ciento). En la **Universidad de Granada**, los porcentajes de mujeres (34 por ciento) son levemente superiores a las sevillanas. Sin embargo, la Universidad de Málaga presenta –junto con la Olavide– el mayor porcentaje de catedráticas (el 16 por ciento), por encima incluso de la media Europea y en porcentajes similares por ejemplo a la Universidad de Barcelona y ello, pese a que el total de mujeres en su plantilla docente sea sólo el 34 por ciento.

De la Universidad de Cádiz llama la atención el escaso número de mujeres en todos los niveles, el 29 por ciento del total, igual que en Córdoba, mientras que en Huelva ese porcentaje es del 38 por ciento, de los más altos de toda Andalucía.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados por Europa Sur

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Ediciones Europa Sur, S.L.

C/ Muro nº 3.

Algeciras (Cádiz)

Tlfno: 956 588250

Plaza de la Iglesia, 4. Edi. Inmaculada

La Línea (Cádiz)

Tlfno: 956 762022

MILENIUM
Powered by CROSS MEDIA